



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

UPZ An Nur Purwokerto Barat Salurkan Bantuan Bagi Pelaku UMKM

Narsono Son - PURWOKERTOBARAT.FR.N.CO.ID

Jun 7, 2024 - 16:21



UPZ An Nur Purwokerto Barat Salurkan Bantuan Bagi Pelaku UMKM

BANYUMAS - Takmir Mushola An Nur bersama Unit pengumpul Zakat (UPZ) An Nur kelurahan Rejasari, Kecamatan Purwokerto Barat, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah, mulai menyalurkan bantuan peralatan berusaha dan syiar zakat infaq (ZIS) sedekah kepada pelaku usaha masyarakat kelurahan Rejasari, sebagai upaya untuk meningkatkan produktivitas usaha masyarakat dan

kesadaran menunaikan ZIS.

Hal ini diungkapkan Ketua takmir Mushola An Nur Rejasari Ustadz Daryanto yang mengandeng UPZ An Nur. Ia menjelaskan, bantuan peralatan yang dibeli dari dana ZIS masyarakat yang terkumpul, diberikan bertujuan untuk meningkatkan penghasilan UMKM dan edukasi pentingnya menunaikan ZIS, yang mana Kelurahan Rejasari termasuk salah satunya kelurahan yang cukup banyak pelaku usaha UMKM dan ladang subur ZIZ, hasil survei dan analisa tim UPZ An Nur.

"Sebagian masyarakat Rejasari bergerak di bidang UMKM, seperti produksi tempe, warung, jus buah, kopi, gorengan, angkringan, perbengkelan, perikanan, maka kami memberikan peralatan yang dibutuhkan dan mendesak oleh warha keluarhan rejasari yang telah terverivikasi satu bulan sebelumnya. Disamping memberikan peralatan pihaknya juga memberikan bekal pemahaman akan keutaman membayarkan ZIS, sehingga ke depan diharapkan sejumlah umkm di Rejasari dapat hidup mandiri dan terus meningkatkan kesejahteraannya, juga membayarkan ZISnya kepada UPZ An Nur," ungkap Ustadz Daryanto. Jum'at (07/06/2024).

Sementara itu, menyikapi adanya UPZ an Nur di Rejasari, pelaku UMKM produksi tempe, Abdul Khojah warga RT 004 RW 001 Rejasari Zaenuri menyambut baik. Menurutnya sangat membantu dan dapat menunjang sejumlah UMKM untuk meningkatkan penghasilannya.

"Terima kasih bantuan alat pres plastek, beserta biaya material pembuatan rak tempe, sangat bermanfaat dan kami sedang membutuhkan alat ini, karena alat yg lama sudah sering bermasalah, Semoga Takmir Mushola An Nur, UPZ An Nur beserta Muzakki, munfiqnya selalu sehat wal'afiat dan semua ZISnya menjadi kemuliaan di dunia dan diakhirat bersama Ridho Allah SWT, Aamiin, tuturnya.

Selanjutnya Pelaku usaha warung jajanan anak dan jus, Ekayanti Warga RT 004 RW 001, Menyampaikan terima kasih dan sangat terharu dengan dikunjungi Tim UPZ An Nur, dan memberikan bantuan mesin blender jus, dan sudah lama kami impi impikan bisa mempunyai blender jus.

"Alhamdulillah hari ini saya dibantu oleh Takmir Mushola bersama UPZ An Nur. Sekali lagi terima kasih. Blender jus ini sangat bermanfaat dan sudah menjadi impian lama bisa punya, semoga bantuan ini menjadi amal sedekah bapak ibu semua yang terlibat di Takmir dan di UPZ An Nur, Allah SWT membalas dengan balasan yang terbaik dan dilipatgandakan," Pungkas Yanti.

Dikesempatan itu, Ketua UPZ An Nur Asmah Asiyah, menyampaikan terima kasih atas nama pribadi, UPZ An Nur, dan penerima bantuan, kepada para muzakki dan munfiq, yang telah mempercayakan ZIS nya kepada UPZ An Nur, untuk membantu pembelian peralatan UMKM.

"Semoga semua ZIS masyarakat yang diamanahkan kepada UPZ An Nur, dan langsung disalurkan sesuai dengan program kerja pengurus UPZ An Nur, juga menjadi penyemangat warga masyarakat lainnya untuk beramai-ramai menunaikan Zakat infaq dan sedekah kepada UPZ An Nur baik offline maupun online / transfer ke ke rekening 7272444786 BSI Purwokerto atas nama UPZ

Mushola An Nur Rejasari Purwokerto Barat," Pesanya .

Untuk diketahui kedua pelaku UMKM penerima bantuan alat usaha, langsung menyatakan siap untuk menjadi munfiq ikut belakar berinfaq dan bersedekah setiap bulanya kepada UPZ An Nur, Semoga Allah SWT melipat gandakan pahala keberkahan dan kemuliaan atas Donasi, Zakat, Infaq dan Sedekah yang akan ditunaikan oleh para pelaku UMKM, Aamiin. Imbuh pungkasnya Sri Wakhyuni, Bendahara UPZ An Nur Purwokerto Barat.

(N.son/Djarmanto-YF2DOI)